

ZUSCHRIFTEN VON LESERINNEN UND LESERN

Unnötige Tierversuche

Im Artikel «Bewährtes Diabetesmittel hilft gegen Augenentzündung» (NZZ 16. 5. 12) wird schon im ersten Satz der vielversprechende Titel relativiert, denn bis jetzt wurde dieses Diabetesmittel erst an Ratten getestet. Und wie üblich bei solchen angeblichen «Erfolgsmeldungen» endet auch dieser Bericht mit der Hoff-

nung der Wissenschaftler, dass die Forschungsergebnisse auch auf die Menschen übertragbar sein werden. Nur wird dies nicht der Fall sein, denn Tierversuchsergebnisse haben mit wissenschaftlich fundierten Argumenten belegen können, dass Tier-

versuche nicht nur nicht notwendig sind, sondern sogar den medizinischen Fortschritt behindern, weil diese schlichtweg auf Menschen nicht übertragbar sind. Wieder einmal wurden Tiere krank gemacht und mussten unnötig leiden.

*Claudia Zeier, Zürich
Vizepräsidentin Verein gegen Tierfabriken*